
令和 3 年 8 月 10 日 

仙南歯科医師会だより 第４４号   

 コロナ禍によりあらゆる職種において以前のような対面式の会議等が減少していることは皆様もご存じ

だと思います。歯科界も例外ではなく日歯も Web会議や Eラーニングシステムを推進し、宮歯もこれにな

らい今年度の施設基準届出に係る研修会も参集型で行う予定はなく「すべて Eラーニングシステムを活用

して個人で対応して下さい。」というＩＴ化推進のスタンスです。今月から始まった「７５歳健診」説明会

も Web開催の個人対応で、まさに自助の時代が訪れた感があります。確かにＩＴ化は仕方ないと思います

し、ほとんどの会員がスマホやパソコンを使用していると思われますが共助を行うために仙南歯科医師会

が存在しなければいけないと執行部は考えております。その第一段階として ZOOM による Web会議への参加

方法と Eラーニングシステムの説明会を開催します。現在役員一同そのための準備をしておりますので会

員の皆様もご協力と参加のほどよろしくお願いします。 

仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 
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                     次 第 
1．開会 専務理事 飯淵 信也 

事務員 井伊彩香さんの紹介・挨拶 
「この度事務の方でお世話になることになります井伊と申します。ご迷惑をお掛けすることもあると

思いますが、頑張るのでよろしくお願いいたします。」 
2．挨拶 会長 千木良 尚志 

皆さんお晩でございます。「定例会に向けて」が悩ましい議題ではありますが、しっかり決めていきま

しょう。また、宮歯からの情報によれば２度ワクチン接種した衛生士がコロナウイルスに感染し療養する

ことになったが、感染対策をしっかりしていたためそこの医院長やスタッフは、保健所から PCR 検査不

要、濃厚接触者にあたらないとの話をいただいたとのことでした。 
このことからワクチン接種をしても感染しうること、感染対策をしっかりすれば濃厚接触者にあたらず

PCR 検査も不要となることが判明しました。定例会運営などに活かしていきましょう。 
3．各支部報告 
①柴田 佐藤秀一先生が退会に至ったことを報告。 
②白石 特にありません。 



③角田 丸森町、角田市のワクチン接種の進捗状況について報告。 
4．協議 

1）定例会に向けて（協議題・議長選出・方式等） 
最近の感染状況は憂慮すべきことではあるが、定例会は計画していた通りに開催することが決定。 
会員の先生に ZOOM を活用していただくための方法を協議。 
協議題について決定（事務員の紹介、事務室の改装、ワクチン接種依頼の対応、施設基準を取得するた

めなどの講習会がすべて E ラーニングシステムになったこと等） 
井上常務が議長を務めることが決定。 

2）事務員および事務室について 
事務員雇用の条件・研修・人材研修費、事務室改装の見積書について協議。 

3）新型コロナウイルスワクチン接種に対する対応に関して 
講演会に関するアンケート結果をもとに協議。 
9 月後半に講習会（E ラーニング）、実技実習（中核病院）を検討。 

4）次年度「歯と口の健康週間（柴田支部）」の開催に関して 
「歯と口の健康週間（柴田支部）」の開催を予定し、村田町に予算立ての依頼をすることを決定。 
開催方式について従来型ではなく、Web を活用した方向性を検討していくことを決定。 

5）その他 
（菅野先生）インターネットバンキング利用について提案。 

メリットが多く役員会で大きな反対はなかった。定例会でも提案していく予定。 
（小屋先生）実務者会議で防災協定書の謝礼金について国に準じた金額を提案していくことを確認。 

5．報告 
1）会長 
（千木良先生）大河原税務署に表敬訪問し、新しい税務署長に挨拶をしたことを報告。 
       また、今年度の税務講習会は開催する方針で検討していく話になったことを報告。 

2）副会長 
（目黒先生） 丸森町「健康と福祉のつどい」が中止になったことを報告。宮歯連盟について報告。 

3）宮歯理事 
（井上先生） 第 5 回理事会において決議事項がすべて承認されたことを報告。地域歯科医師会でサポ

ートし E ラーニングシステムの活用を促すよう話があったことを報告。 
4）宮歯常務理事 
（山崎先生） 広域連合健診 Q&A の紹介。大崎障がい児・者歯科医療対応能力向上セミナーの紹介。 

5）専務理事 
（飯淵先生） 会務報告について確認。昨年度の役員報酬を手渡しできる先生にお渡ししたことを報告。 

6）委員会 
（在 宅）  周術期等口腔機能管理関連の参考資料を定例会の資料に添付してもらう事を提案。 
（学 術）  アンケート結果について報告。 
（医療管理） 25 万円の補助金は通知書が届いてから 1 ヶ月以内に報告書を提出するよう報告。 
（井上先生） 後日開かれる宮城県南歯科病診連携推進協議会に向けて協議すべき意見などを募集。 

7）その他 
（菅野先生） 宮歯病診連携委員会から。宮城県立がんセンター頭頚部内科・山崎知子先生が 9 月末に

退職されることを報告。 
（小屋先生） 9 月 10 日仙南支部災害医療・大規模災害時の訓練に参加することを報告。 



6．その他 
（井上先生） 伊井さんに歯科医師会室で次回宮歯理事会を行えるよう参加予約を依頼。 

7．監事講評 監事 小野 貴志夫 
最近またコロナ感染者数が増えてきて大変なことと思います。その中でぜひインターネットバンキング

について積極的に進めてほしいと思います。お金の流れがスムーズに進まないことがあり迷惑をかけてし

まうので、請求と支払いする部署を一本化するなど改善策を検討すべきだと思います。 
また「歯と口の健康週間（柴田支部）」の Web 活用を踏まえ、広報委員会にインターネットに詳しい人を

集めて仙南歯科医師会でホームページを作成してみてはどうでしょう。 
（小野先生の提案に対し、千木良会長がホームページについて来年度の重点事業と考えていることを説明） 
8．閉会 副会長 目黒 一美 
本日は皆さん多岐にわたる協議内容について十分なご審議、ご苦労様でした。丸森町は毎日 37 度まで気

温が上がり、施設に訪れる度に検温で高体温となり入室できないのではと心配になります。この高温は 1 週

間ほど続くようですので、皆さまも暑さに負けないようにご自愛くださるようよろしくお願いいたします。

それでは本日の会議はこれにてお開きといたします。ご苦労様でした。 

（議事録 総務 関根 直輝） 

【編集後記】 

 新執行部、5 回目の役員会が終わりました。コロナウイルス蔓延の様相もあり、予断を許さない状況で

はありますが。執行部一同一丸となって会務にまい進しております。Zoom による TV 会議にもだいぶ慣

れて、当初よりは内容が充実しているように思われます。 
 例年より早い梅雨明けとともに猛暑の毎日、皆様にはくれぐれもご自愛いただきますよう申し上げま

す。夏季オリンピックも混乱の中終わりました。私たちは、また震災後 11 年目の日常に戻っていきま

す・・・。立秋を過ぎ、お盆の行事に追われている先生もいらっしゃるかもしれませんが、どちら様もど

うかお健やかに過ごされることを祈念しております。仙南歯科医師会は元気です！ 
副会長  小田部 晃二郎 


